



8 Pièces

317 m²

Réf. 85424791

2 950 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

MOUANS-SARTOUX - Située dans un domaine fermé au calme absolu, villa neuve de 317m² env. avec des prestations de qualité édifée sur un terrain de 1715m² avec une piscine et poolhouse. Au rez-de-chaussée : Un large séjour/salle à manger d'environ 120m², 1 cuisine équipée ouvrant sur la terrasse extérieure avec une vue sur les collines environnantes. Il y a également 1 chambre en suite avec dressing et salle de bains. A l'étage : 4 chambres en suite dont la master avec sa salle de bains, son dressing et sa terrasse privative. En complément : 1 garage de 50m² et de nombreuses places de ...

MOUANS-SARTOUX - Situated in a gated estate in absolute calm, new villa of approx. 317m² with quality features built on a 1715m² plot with swimming pool and poolhouse. First floor: Large living/dining room of approx. 120m², 1 fitted kitchen opening onto the outside terrace with views of the surrounding hills. There is also 1 en suite bedroom with dressing room and bathroom. Upstairs: 4 en suite bedrooms, including the master with its own bathroom, dressing room and private terrace. Complementary: 1 garage of 50m² and numerous parking spaces. We are a real estate agency that focuses on the needs ...

LUXIMMO

16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

